

南加木屋台支部に関するPTAアンケート回答結果

令和5年9月11日

南加木屋台支部

1 危険個所に関する内容

- 三ツ池児童館の横を通過して加木屋駅へ向かう途中の横断歩道です。上記の道路をスクールゾーンにしてほしいです。制限速度を守らず、すごくスピードを出している車が多く見られ、横断歩道に旗当番がたっていない日に、子どもが待っているのに気がつかないドライバーがいて危なかったり、走って横断歩道を渡る子どもとぶつかりそうになっているところも見たりすることがあり心配です。
- 児童館の東側の赤い交差点が危険です。
- 駅側から来て愛知用水側に右折して抜ける車がよく直進と勘違いして対向車が来ていても突っ込んできます。速度の速い車もいてとても怖いです。子どもが事故に巻き込まれることもあり得るので心配です。
- どこが直進なのかもう少しわかりやすくしていただけるとありがたいです。
- MICの細い路地が、危ないと思います。
- 三ツ池の周囲(南側)の木が鬱蒼としており、カーブミラーが隠れて見えない箇所や車の屋根にあたるほど木が道路にせりだしている箇所があります。暗くて危険を感じます。
- 保育園前の直線道路が危険です。
- 三ツ池と市民館の間の土手が危険です。

通学路に関する危険個所につきましては、市の通学路編成会議で担当の先生から改善要望を出していただいたり、自治会長に伝えたりしてまいりますので、ご理解いただきますようお願いいたします。また、運転する方への呼びかけにつきましては、看板設置等の対応をお願いしていただく予定となっておりますので、ご承知おきください。

2 子どもたちの様子に関する内容

- 通学団から遅れて1人で登校している子が見受けられ心配です。
- お宅の都合で欠席以外(寝坊)などで通学団に遅れる場合、3年生以上時間通りに来なければ出発してよい旨を先生方から既にお伝えいただいているとは思いますが、責任感の強い班長さんはその子が来るまで待っていたり、おうちにピンポンに行き確認し行ったりしてくれ、出発が遅れます。再度、通学団会で、時間に遅れる3年生以上のお子さんを待たず、出発して大丈夫な旨をお伝えいただくと助かります。
- 下を向いて歩いている子が多いです。
- あいさつもほとんどしないです。

あいさつや登校の仕方につきましては、学校でも指導をしていただくようお願いいたしますが、各ご家庭でもお子様にお伝えできることがあるかと思っておりますので、このPTAアンケートをもとにお子様とあいさつや登校時の注意点など話していただきますようお願いいたします。また、集合時刻過ぎても連絡なしで集合場所に集まっていない場合は、原則、出発しますので、集合時刻に遅れないようご家庭でもお子さんにお話してください。